

1 省幹部の動向

(1) 李希・省党書記が国内各メディアと交流

●16日、李希・省党書記が、広州駐在の中央メディア及び省直属のメディアを訪問し、各メディアの記者、編集者を慰問。習近平「新時代中国特特色社会主義」思想と第19回党大会の精神を貫徹し、各メディアが新時代における広東省の世論工作活動をしっかりとやっていくことについて調査・研究を行った（1月17日付け『南方日報』）。

(2) 李希・省党書記が珠海市を視察

●先頃、李希・省党書記が珠海を視察し、新しい発展の理念を実践し、質の高い発展の道を歩み、新時代において新たな環境、新たな行動を作り出していくよう努力すべきと強調。珠海格力電器では、ハイエンド空調、工業ロボット、デジタル工作機械などを視察し、横琴新区では、自由貿易試験区の計画・建設状況についての理解を深めた（1月15日付け『南方日報』）。

2 各種会議

(1) 19期中央紀律検査委員会第二回全体会議における重要講話の精神を伝達・学習

●16日、李希・省党書記が省党常務委員会議を主宰。習近平総書記の19期中央規律検査委員会第二回全体会議における重要講話の精神を伝達・学習し、広東省における貫徹・実行に関する意見が検討された。（1月17日付け『南方日報』）。

(2) 19期二中全会上における重要講話の精神を伝達・学習

●20日、李希・省党書記が省党常務委員拡大会議を主宰。習近平総書記の19期二中全会（※）における重要講話の精神と全会の精神を伝達・学習し、広東省における貫徹・実行に関する意見が検討された（1月21日付け『南方日報』）。

※同会議では、憲法改正について議論され、習近平「新時代中国特特色社会主義」思想や国家監察体制改革の加筆について提案。

(3) 新エネルギー自動車産業発展会議が開催

●15日、馬興瑞・省長が新エネルギー自動車産業発展会議を主宰。産業政策を改善し、普及・応用を強化し、産業の転換・レベルアップを推進するよう強調するとともに、関連企業の代表と新エネルギー自動車の産業政策・問題について交流。林少春・常務副省長、袁宝成・副省長のほか、省の直属機関、広州、深圳、佛山市政府の関係者が参加（1月16日付け『南方日報』）。

3 対外関係

(1) 馬興瑞・省長がバヌアツ首相と会見

●14日、馬興瑞・省長がサルワイ・バヌアツ首相と会見。双方とも両地のハイレベルの往来は頻繁で、医療衛生、教育文化、民間友好等の分野における交流・協力が行われていることを指摘し、更なる交流・協力の拡大を希望する旨発言（1月17日付け『南方日報』）。

(2) 東方航空が広州-フィリピン・セブの直行便を就航

●20日、中国東方航空が広州-フィリピン・セブ間の直行便を就航。所要時間は片道3時間あまりで、火・土の週二日1便が往復する。（1月21日付け『南方日報』）。

4 その他

(1) 省政協第12期委員789名が決定

●17日、王榮・省政協主席が第11期広東省委員会常務委員会第24回会議を主宰。同会議において、省政協第12期の新しい委員789名が誕生した（1月18日付け『南方日報』）。

(2) 広西チワン族自治区党政代表団が広東省を視察

●14日、彭清華・広西チワン族自治区党書記率いる広西チワン族自治区党政代表団が珠海を訪問し、香港・珠海・マカオ大橋青州航道端、東人口島、海中トンネルプロジェクト等を視察。李希・省党書記、馬興瑞・省長が

関係の活動に参加（1月15日付け『南方日報』）。

（了）